

KÜSSNACHT SEITE 21

Herzspezialist Carrel gab interessanten Einblick

SEEGEMEINDEN Ein Mediziner mitten unter Kandidaten für ein politisches Amt. In Weggis folgte Thierry Carrel einer Einladung der FDP-Seegemeinden.

pd. Die FDP. Die Liberalen der Seegemeinden, unter der Organisation der Vitznauer, hatte zum Wahlevent nach Weggis eingeladen: zum einen die FDP-Kandidaten für die Kantonsratswahlen aus dem Wahlkreis Luzern Land, zum andern aber auch die bereits nominierten Nationalratskandidaten aus dem ganzen Kanton. Nach einem unterhaltsamen Apéritif konnte Moderator und Ständeratskandidat Damian Müller vor einem vollen Saal die Kandidatinnen und Kandidaten in lockeren Fragerunden dem Publikum näher bekannt machen.

Zum Schluss des gelungenen Anlasses faszinierte Thierry Carrel, seines Zeichens bekannter Herzspezialist am Inselspital Bern, das Publikum. Man hätte fast eine Stecknadel fallen hören können. Sein Charisma und seine Kompetenz haben alle in den Bann gezogen. Das Referat über die Situation im Gesundheitswesen, vor allem auf die Spitalwelt bezogen, war mehr als informativ. Es hat überzeugt durch Carrels persönlich gelebte, kritische, aber konstruktive Auseinandersetzung mit den Umständen seines Berufs.

Wie viel Spezialisierung ist gewünscht, braucht jeder Kanton ein Herzzentrum, wie steht es mit den Auswirkungen der Fallpauschale, Zweiklassenmedizin, teure Operationen bis zum Schluss des Lebens, Doppelspurigkeiten in den Untersuchungen, überflüssige Anwendungen – alles immer unter dem Thema Ökonomie und Rendite des Spitals. Der Applaus und die Zuwendung für Thierry Carrel nach dem Referat waren enorm und sehr herzlich.



Herzspezialist Thierry Carrel berichtete über seine Arbeit. Bild pd

© **Bote der Urschweiz**